

西中の風

~ 凡事徹底 ~

伊丹市立西中学校

校長 阪本 直美



『令和8年がスタートしました』

【3学期始業式式辞】



新しい年を迎え、今日から3学期が始まります。

冬休みはどうでしたか。家族と過ごしたり、ゆっくり体を休めたり、それぞれに大切な時間を過ごせたことと思います。今日、こうして元気なみなさんに会えたことをとても嬉しく思います。

今日からまた学校生活が始まります。気持ちを新たに一日一日を大切に過ごしていきましょう。

今年は午年です。馬は、前に進む力、粘り強さ、そして仲間と力を合わせることを象徴する動物だと言われています。また、午年は「物事が勢いよく進む年」「努力が形になりやすい年」とも言われています。

さて3学期は短い学期ですが、とても大切な学期でもあります。これまでの生活や学習をふり返り、自分の成長を確かめながら、次の学年、次のステージへとつなげていく学期です。

1年生のみなさんは、3学期は自分自身で「できるようになったこと」をふり返り、「これからがんばりたいこと」を見つけ、目標を持って生活してください。そして、4月には新しい1年生が入学し、「先輩」となります。自分の行動や学校生活の姿勢が、西中学校全体の雰囲気をつくることを意識しながら過ごしてほしいと思います。

2年生のみなさんは、4月にはいよいよ「最上級生」になります。3学期はその準備の期間であり、3学期の行動が4月からの自分を支え成長させます。生活態度や、日々の学習への取り組み方、仲間との関わり方、その全てが次年度につながります。自分のことだけではなく、周りを見る力、そして学校を支える力を身につけていってください。

そして3年生のみなさん、3学期は中学校生活のまとめの時期であり、これまでの努力や成果を発揮するときです。不安や緊張を感じる時もあると思いますが、これまで積み重ねてきた自分の努力を信じ、支えてくれている仲間や周囲への感謝を忘れず、最後まで諦めずに、粘り強く歩みを進めていってください。

3月にはいい卒業式を迎えるよう、仲間とともにしっかりと西中学校で生活してくれることを、期待しています。

それでは、寒い日が続きますが体調に気をつけて、毎日を大切に過ごしていきましょう。今年一年、みなさん一人ひとりが、自分の目標に向かって粘り強く前進し、心身ともに成長できる年になることを願っています。

*1月8日(木)9時~、19時~、(再放送:11日(日)12時30分~)エフエムいたみ番組「輝け!いたみっ子」で、令和7年10月に行われた佛山市との交流会の電話インタビュー(西中2年生)が放送されます。

